



**GARDEROBE ROLAND RAINER  
FÜR DIE WIENER  
STADTHALLE 1956**

**€7.800,00**

Garderobenständer für die Wiener Stadthalle,  
Entwurf Roland Rainer, 1956, Flacheisen,  
Eisenrohr, massiv, schwarz lackiert, vernickelte  
Hängevorrichtungen

---

Roland Rainer war ein bedeutender österreichischer Architekt, Stadtplaner und Designer, der in seinen Entwürfen Funktionalität mit neuer Ästhetik verband. Eines seiner Hauptwerke ist die Wiener Stadthalle. Lange Jahre, von 1968 bis 1980, leitete Rainer auch die Meisterklasse für Architektur an der Akademie der Bildenden Künste in Wien und prägte so maßgeblich Generationen von Architekten.

Die Wiener Stadthalle wurde in den 1950 Jahren gebaut, wurde zu einem Wahrzeichen österreichischer Nachkriegsarchitektur und war seinerzeit und für viele Jahre das größte Veranstaltungszentrum Österreichs. Bei diesem Komplex konnte Rainer seine kreative Vision und technische Expertise vollumfänglich umsetzen und entwarf das gesamte Gebäude, bishin zu den Details der Inneneinrichtung. Obwohl als nur ein kleiner Teil der Ausstattung, steht dieser geradlinige Garderobenständer exemplarisch für die präzise Formensprache und das kompromisslose Industriedesign Rainers. Er war Teil der Originalausstattung und konnte bei deren Verkauf 2002 von privater Seite angekauft werden.







